

Fecha: 14-07-2024
 Medio: El Sur
 Supl.: El Sur
 Tipo: Noticia general

Pág.: 8
 Cm2: 623,4
 VPE: \$ 1.499.268

Tiraje: 10.000
 Lectoría: 30.000
 Favorabilidad: No Definida

Título: Rukalihuén inauguró su nueva exposición de pinturas



Laura Ruiz, directora de Espacio Rukalihuén; y Rocío Monasterio.



Con obras de Rocío Monasterio

Rukalihuén inauguró su nueva exposición de pinturas

Dialogando entre una atmósfera onírica y lúdica, a través de colorimetrías vibrantes, la Galería de Arte Rukalihuén inauguró la exposición "Los Cerros No Existen". De la artista y actriz Rocío Monasterio, el montaje de 12 pinturas de gran formato cargadas de color y un video de acción de arte, conciben el proceso creativo como una coreografía íntima entre el espacio real y poético, bordeando lo espiritual y contemplativo.



Alejandro Contreras y Marco Antonio Ferrada.



Ignacio Soto-Aguilar, Kay Peña y María Isabel Gacitúa.



Felipe Macera y Constanza Guzmán.



Paulina Jarpa, Luis Muñoz y Verónica Soto.

María Isabel Gacitúa, Juan Pablo Bugmann y Mónica Cortes.



Mario Carrasco, Manolo Morales y Roberto Bessalle.



Cristian Lira, Franz Neudorfer y Rocío Monasterio.